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ВЫСТУПЛЕНИЕ  

 

Постоянного Представителя Российской Федерации  

при международных организациях в Вене  

М.И.Ульянова 

на 49-й сессии Совета по промышленному развитию ЮНИДО  

по п.3 повестки дня 

«Ежегодный доклад Генерального директора» 

 

13 июля 2021 года 

Уважаемая г-жа Председатель,  

Позвольте поздравить Вас и членов бюро с избранием. Убеждены, 

что под Вашим руководством работа Комитета будет успешной. Готовы 

всячески этому способствовать. 

Солидарны со стержневым тезисом доклада Гендиректора о том, 

что всеохватное и устойчивое промышленное развитие имеет важнейшее 

значение для осуществления Повестки-2030.  

В прошлом году мировое сообщество вступило в Десятилетие 

действий по достижению ЦУР. Но коронакризис отбросил нас назад.  

Сегодня общая для всех задача – не только как можно быстрее 

вернуться на траекторию устойчивого роста, но и «отстроить мир лучше 

прежнего». В этом смысле мандат ЮНИДО актуален как никогда.  

Отмечаем работу Организации в поддержку мировой индустрии в 

пандемию и постпандемийный период. Возлагаем на ЮНИДО особые 

надежды в контексте глобальных усилий по ускоренному восстановлению 

экономики. Важно устранить любые искусственные барьеры на этом пути. 

Хотели бы вновь заострить внимание на инициативе Президента 

России В.В.Путина о введении «зеленых коридоров», свободных от 

торговых войн и санкций, прежде всего для товаров, используемых для 

борьбы с коронавирусом. 



Г-жа Председатель,  

Фиксируем стабильное повышение роли и места ЮНИДО в 

существующей глобальной системе координат. Возрастает 

востребованность предоставляемых ЮНИДО услуг. Все большую 

ценность приобретает экспертиза Организации как перспективный 

инструмент формирования конкурентоспособной промышленной 

политики.  

Приветствуем инициативы ЮНИДО в природоохранной сфере. При 

этом выступаем за деполитизированный подход.  

Поддерживаем активное сотрудничество с международными 

форматами, такими как «Группа двадцати», БРИКС и другими. Жаль, что 

второй год подряд нам не удается согласовать вклад ЮНИДО в работу 

Политического форума высокого уровня по устойчивому развитию под 

эгидой ЭКОСОС. Предлагаем пересмотреть модальности подготовки 

этого документа. Очевидно, что в случае сохранения статуса-кво от 

данной затеи придется отказаться вовсе. 

Признательны, что ЮНИДО держит нас в курсе актуальных 

событий, связанных с реформой системы развития ООН, включая 

финансирование резидентов-координаторов. Российская позиция по 

данному вопросу однозначна: покрытие соответствующих расходов в 

ущерб программным бюджетам недопустимо. Рассчитываем получить от 

Секретариата давно запрашиваемую информацию об объеме реально 

используемых ЮНИДО услуг со стороны РК, а также их отдаче.  

Отмечаем накопленный ЮНИДО солидный проектный портфель. 

Сожалеем, что на фоне кризисных явлений 2020 г. взносы на техническое 

сотрудничество имеют тенденцию к сокращению. При этом хотели бы 

подчеркнуть, что Россия как один из ведущих и надежных доноров 

содействия международному развитию привержена своим обязательствам. 

В прошлом году мы не только не снизили уровень нашей поддержки, но 



уверенно вошли в «десятку» основных партнеров по финансированию 

программ и проектов ЮНИДО. Благодарим команду Организации за 

успешное сотрудничество.  

В целом констатируем добротный уровень отношений нашей 

страны с ЮНИДО. Рассчитываем на продолжение конструктивного 

взаимодействия и с будущим главой Организации. Исходим из 

преемственности его курса на максимальное раскрытие потенциала 

ЮНИДО в интересах развития. 

Благодарю Вас.  


